
 

 

WUNSCH DER ELTERN DER KRONACH GRUNDSCHULE - Anlieferspur 

 

Jeden Morgen dieselbe Situation in der Moltkestraße : 

Die Kinder mit längerem Schulweg werden von den Eltern bis fast vor die Tür 

gebracht.  

Schon mehrere Male wurde seitens der Schule, GEV und Förderverein auf die 

Autoflut und auf die Regelung, die Kinder doch bitte eine Straßenecke vor der 

Schule aussteigen zu lassen, hingewiesen. 

 

Vor drei Jahren wurde bereits zu diesem Thema beim Bezirksamt angefragt, ob 

die Möglichkeit einer Kurzparkzeit auf dem Ludwig Beck Platz ( der sich in ca. 

100 m Entfernung befindet ) besteht. Auf diesem Platz wird zweimal in der 

Woche ein Markt abgehalten, so dass hier ohnehin ein Befahren vorgesehen 

ist. 

 

Die erste Anfrage in der BVV wurde vom Bezirksamt bzw. seitens der 

Senatsverwaltung ohne nachvollziehbare Begründung abgewiesen. 

Aktuell hat die Schulleitung beim zuständigen Stadtrat Hr. Karnetzki nochmals 

angefragt. 

WIR WÜNSCHEN UNS ALS ELTERN EINE ERFÜLLUNG DIESES ANLIEGENS IM 

SINNE DER KINDER. 

 

Vielen Dank. 

Jeden Morgen das gleiche Chaos in der Moltkestraße 


